

PROVINCIA | Cabra

## El Ayuntamiento contempla una serie de acciones de mejora para la urbanización “Junquillo 4”

El “Molino del Duque” será restaurado por la próxima Escuela Taller y albergará el futuro “Museo de la Semana Santa”

**José Moreno**

Lunes 7 de febrero de 2011 - 19:24



El Ayuntamiento tiene previsto actuar en la urbanización "Junquillo 4" y su entorno como han explicado la alcaldesa María Dolores Villatoro y el delegado de Servicios Municipales Manuel Carnerero, dando respuesta así al malestar expresado por los vecinos de la misma, que denunciaban públicamente la dejadez, la falta de conservación y de limpieza que entienden, mantiene el consistorio respecto a los espacios públicos y comunes que en su día cedió para ello la promotora.

Villatoro y Carnerero, que comprendían el malestar vecinal y su derecho a expresarlo, indicaban que en la

zona se habían realizado algunas acciones de limpieza y de trabajos en los jardines y de los que se responsabilizaban, pero no añadían de aquellas actitudes incívicas que derivadas algunas de ellas por la proximidad de la zona del botellón provocaban daños, destrozos y suciedad.

Por su parte Manuel Carnerero, que recordaba cómo cada mañana de sábado y domingo se limpia la zona del botellón, indicaba que sí es cierto que en algunos espacios comunes donde se arrojan botellas no se había actuado, tiene ya la empresa de limpieza instrucciones para trabajar en la zona.

Respecto a los jardines explicaba que sí se habían realizado algunos trabajos de limpieza al igual que en el pilón de agua, además de la colocación de una serie de bolardos y pivotes, dando respuesta a las peticiones que en algunos de los escritos, los vecinos habían dirigido al Ayuntamiento. Sobre el pilón de agua, en el que se almacena agua putrefacta añadía se está barajando su sustitución por un parterre.

Una zona de jardines donde el jardinero municipal Tomás Pavón por su parte señalaba que se habían aplicado una serie de herbicidas como consecuencia de las últimas lluvias, estando previsto en próximas fechas su restauración con la colocación de dos praderas de césped en una de las zonas bajas cercanas al puente y la plantación de distintos arbustos en las jardineras

El delegado explicaba que en el conocido como “Molino del Duque”, este se adecentó y se pintó, teniendo previsto su restauración por la Escuela Taller, ya que albergará en un futuro el Museo de la Semana Santa, tal y como se acordó en su día con los grupos políticos municipales.

### **ADJUDICADA LA OBRA DEL TALUD DE LA VILLA**

En menos de un mes se espera comiencen los trabajos de afianzamiento del talud del barrio de la Villa, tras su adjudicación el pasado 3 de febrero a la empresa Andaluza de Pilotes por un 114.000 euros, cuyo 80 % será financiado por la consejería de Obras Públicas de la Junta de Andalucía, como dieron a conocer la

alcaldesa María Dolores Villatoro y el primer teniente de alcalde Manuel Carnerero.

Los trabajos, de difícil complejidad técnica, tienen en principio un plazo de duración de 55 días aunque tratarán de acortarse y tienen como objetivo, acabar con el riesgo de desprendimientos y que han provocado que desde hace unos meses esté cortada al tráfico rodado la antigua carretera de Cabra a Lucena.